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FEDERATION FRANCAISE DE BASKET-BALL 
 

LIGUE DE NORMANDIE 
 

COMITE DEPARTEMENTAL DE L’EURE 
 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR  
DU 6 MARS 2023  

 
 
 

Présents : Mmes Frédérique HEDOUIN, Corinne LE PIOUFF, Virginie LOIE 
M Olivier GIMENEZ, Patrick HENRY, Frédéric ISIDORI, Cyril LAMY, 
Dominique LANOE, Bertrand LOIE, Loick MAHE, Pascal MARIE, Louis 
Marie MARTIN, Gilles VILLAIN 
 

Absents :  Mmes Lantosoa RAKOTONDRAINIBE, Amel VAN BAAR  
 M Stéphane BENADOUR, Medhat SAMWIL  
 
Excusé : M Bruno CHATIRON  
 
Secrétaire de séance : Séverine LE CORRE 
 
 
Ordre du jour : 
 

• Travaux des commissions 
• AG CD27 

• Organisation TIC U12 2024 
• Bilan séminaire de Troyes 

• Dotation matériel clubs 

• Bilan travaux siège 

• Questions diverses 
 

Patrick HENRY ouvre la séance à 20h00.  
 
 
Travaux des commissions 
 
Commission Sportive 
 
Le 20 décembre 2022, la commission a effectué des modifications dans les 
championnats jeunes : 
 

- Inversion d’équipes Niveaux 1 et 2 U15M et U13M 
 

- Certains clubs ayant beaucoup d’équipes ont indiqué que les créneaux étaient 
trop courts pour planifier tous les matches le samedi. Les temps de jeu ont 
donc été remis comme la saison dernière.  
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Commission des Officiels 
 
Une douzaine de stagiaires sont inscrits à l’Examen Arbitre Départemental. D’autres 
personnes suivent la formation uniquement pour acquérir les notions de l’arbitrage. 
 
Au niveau de la répartition : certains horaires sont enregistrés tardivement sur FBI. 
Le manque d’arbitres reste un souci pour couvrir les rencontres chaque week-end. 
 
Dominique LANOE demande qu’il n’y ait qu’un arbitre désigné sur les championnats 
jeunes région. Les directives régionales ne nous le permettent pas. 
 
Commission Technique 
 
Sélections U13 
 
Le TIC U13 a eu lieu en décembre dernier à SAINT QUENTIN (02). Les féminines 
ont terminé 7ème sur 11 et les masculins 8ème sur 11. Les entraîneurs ont constaté un 
manque d’intensité physique de nos sélections. 
 
Sélections U12 
 
Guillaume LEPRINCE s’étant désisté, Damien LANOE et Clément LE BIHAN ont 
repris l’encadrement de la sélection féminine. 
 
Finale départementale Challenge FFBB 
 
33 licencié(e)s ont participé à cette finale. La phase régionale se déroulera le 26 
mars à Saint Jacques sur Darnetal. 
 
Trésorerie 
 
Le budget est stable : 57% des charges et 84% des produits ont été réalisés. 
 
Commission Citoyenneté 
 
Louis Marie MARTIN met en place un projet en partenariat avec le CDOS27.  
 
Le Comité va se doter de roll-up sur différents thèmes (harcèlement moral, physique, 
sexisme, laïcité…). 
 
Ces roll-up seront le support d’une exposition itinérante lors des manifestations 
organisées par les clubs de l’Eure et le Comité. 
 
AG CD27 
 
L’A.G. du Comité est prévue le vendredi 9 juin 2023. Patrick HENRY attend la 
réponse du club de Saint-André, pour savoir si cela est possible dans leur commune. 
 
Organisation TIC U12 2024 
 
La Ligue Régionale a demandé à Patrick HENRY que le TIC U12 se déroule dans 
l’Eure en 2024. 
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La ville de VAL DE REUIL, par l’intermédiaire de Marjorie TABUTEAU (entraîneur 
sélection U13F) nous a fait savoir qu’elle souhaitait accueillir cette évènement. 
 
Le TIC aura lieu en fin de saison (date non définie) et après l’A.G. élective de 2024. 
Il va se poser le problème d’un manque d’effectifs de bénévoles. 
 
 
Bilan séminaire de Troyes 
 
Louis Marie MARTIN a assisté au séminaire des dirigeants, qui s’est déroulé à 
Troyes les 21 et 22 janvier derniers. 
 
Il résume aux membres présents les différents points abordés lors des ateliers. 
 
Les statuts des Comités et Ligues devront être modifiés. Une A.G. extraordinaire 
devra être tenue avant l’AG du Comité, pour validation. 
 
 
Bilan travaux siège 
 
Le solde n’a pas été encore réglé car il reste quelques points à voir avec l’entreprise. 
 
Dotation matériel clubs 
 
Le nombre de licenciés cette saison, est en forte progression. Les recettes vont donc 
être également en augmentation. 
 
Patrick HENRY propose aux membres du Comité qu’une dotation en matériel soit 
faite à chaque club du Département. 
 
Pour : 13  Contre : 0 Abstention : 0 
 
Voté à l’unanimité 
 
Questions diverses 
 
Patrick HENRY va rencontrer un représentant de l’UNSS pour une éventuelle 
convention de partenariat. 
 
 
L’ordre du jour est épuisé, la séance est levée à 22h30. 

       
 
P. HENRY          F. HEDOUIN 
Président du Comité Secrétaire Générale 


